

## 6月の自然体験観察園



6月6日、水車付近で『ハンゲショウ(半夏生)』の葉が白くなっていました。

ハンゲショウは、田植え頃、花序の根元の葉が白くなります。花が地味なので葉の白さで昆虫を呼ぶのでしょうか。白くなった葉は1ヶ月もすると緑に戻ります。



6月14日  
田植え後に雨が...

6月16日、蓮田の蓮の花が咲きかけていました。よく見るとつぼみがたくさん！  
蓮の花は、昼には閉じて朝になると再び開きます。サイクルは4日間。4日目には夕方まで咲き続け、花芯の黄色が見えます。そして、花びらを落として散っていきます。



地下茎は「蓮根」!



6月18日  
雨の中、アサガオが咲いていました。

## エコボラ活動報告

### ★6月6日(土) みんなでつくるの観察園講座③湿地

2020年度のエコボラ企画として立ち上げられ、田んぼ、畑・蓮田、湿地、雑木林・実生林、ため池・水路、野草広場の6テーマを年間2回ずつ行います。



#### 自然体験観察園講座

前半は、2階交流スペースにて、「湿地」についての講義があり、後半は生き物をいっぱいにするには、何をすれば・どうしていけば良いのかを学びながら、実地研修を行いました。

### ★6月14日(日)お米講座①田植え



### ★6月6日(土) 維持管理作業



野草広場の維持管理作業として、調査や草刈りを行いました。

今年は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため受講者の数を変更して開催しています。

第1回目となる今回は、前半は、苗植えするまでの過程を学び、後半は田んぼBには古代米、田んぼCDにはうるち米、田んぼEFにはもち米の田植えを行いました。

エコボラもそれぞれの田んぼでロープ張りや参加者の補助、田植えなどの作業をドロドロになりながら楽しく行いました。

多くのエコボラさんの活動をお待ちしております!

